

30.11.2022

Ernst-Bloch-Zentrum: Nachmittagskonzert der Reihe "Die hörbare Welt" am 6. Dezember

Das Ernst-Bloch-Zentrum, Walzmühlstraße 63, setzt am Dienstag, 6. Dezember 2022 um 16 Uhr seine Konzertreihe "Die hörbare Welt" fort. Gestaltet wird das Nachmittagskonzert von Studierenden der Kammermusikklassen der Staatlichen Hochschule für Musik und Darstellende Kunst Mannheim. Es werden unter anderem Stücke von Johannes Brahms (1833-1897), Robert Schumann (1810-1856) und Sergei Wassiljewitsch Rachmaninow (1873-1943) gespielt.

Das Konzert ist Teil der neuen Reihe der Stiftung Ernst-Bloch-Zentrum "Die hörbare Welt - Nachmittagskonzerte mit Ausstellungsbesuch", die in Kooperation mit der Staatlichen Hochschule für Musik und Darstellende Kunst Mannheim und der Pfälzischen Musikgesellschaft e.V. im Ernst-Bloch-Zentrum veranstaltet wird. Vor und nach dem Konzert kann die aktuelle Sonderausstellung „Alois Nebel - Leben nach Fahrplan“ besucht werden.

Der Eintritt beträgt 7 Euro, 5 Euro ermäßigt. Mitglieder der Pfälzischen Musikgesellschaft erhalten freien Eintritt.

Nähere Informationen zur Konzertreihe gibt es im Internet unter www.bloch.de.